

Queridos Amigos,

Reciban un cordial saludo de este servidor del bello municipio de Páez caracterizado por gentes amables, cordiales y que día a día laboran para hacer de esta región un modelo de prosperidad de toda Colombia.

Cumplido un año de labores es muy satisfactorio para la actual administración dar un reporte positivo sobre lo que se ha logrado en este municipio. Esto gracias a Dios, la comunidad, a mi equipo de gobierno, al honorable concejo y a todos los que de una u otra forma nos han colaborado en pro de este ideal.

El municipio de Páez ubicado a 118 Km. al sureste del departamento de Boyacá esta caracterizado por la nobleza e idiosincrasia de sus gentes que día a día dan lo mejor de si para hacer de este municipio uno de los pioneros en cuanto a desarrollo y prosperidad se refiere. Páez es un municipio que a lo largo de diez años ha llevado a cabo el Carnaval de Upia “Alegría de Verano” los días 30 y 31 de Diciembre, en donde se realizan desfile de Carrozas, Comparsas, Reinado de la Simpatía, Concurso de Disfraces, Corrida de Toros, y un sin número de diversiones de las cuales usted quedará contagiado; también posee sitios turísticos como los es la Laguna de la Bocatoma, La cascada de la Quebrada Caracoleña y las bellas playas de los Ríos Upia y Lengupá.

El hombre típico “Paence” es un personaje con influencia cultural de los llanos orientales donde en su vestimenta predomina el sombrero, poncho, cotiza y pantalón remangado y en cada una de las fiestas predomina La “Ternera a la Llanera” como plato típico de esta región. La parte mitológica también es influenciados de la llanura en donde se narra sobre espantos como la Patasola, El silbón, La bola de Fuego, la madre monte y otros mitos y leyendas típicos de esta parte de la nación

Visite a Páez y enamórese de su clima, sus paisajes, sus gentes y de las bellas mujeres que habitan este piedemonte llanero.

¡PAEZ LOS ESPERA!

Invita,

WILLIAM YECID HERNÁNDEZ LOZANO
Alcalde municipal.